

Erlebnisbericht Zirkusprojekt

In der Woche vom 03.06.2024 startete endlich unser langersehntes Zirkusprojekt. Nach einem zügigen Marsch zum Zirkuszelt erhielten wir am Montag unsere eigene Aufführung der Artisten des Zirkus Klecks. Die Kinder waren begeistert und konnten es kaum abwarten, endlich mit dem eigenen Training zu beginnen. Die folgenden Tage vergingen wie im Flug. Aus GrundschülerInnen wurden Clowns, Seiltänzer, Akrobaten, Fakire, Piraten, Zauberer und vieles mehr. Alle waren mit Begeisterung dabei und übten hart für den Höhepunkt des Zirkusprojektes, die Aufführungen. Spürbar aufgereggt und voller Vorfreude präsentierten die Kinder stolz ihre erlernten Zirkuskünste vor dem begeisterten Publikum. Ein magisches Erlebnis für alle Beteiligten! Das Zirkusprojekt wird für alle einmalig bleiben. Es wurde nicht nur viel gelernt, sondern es wurden auch neue Freundschaften geschlossen. Es war eine Woche voller Spaß, Herausforderungen und unvergesslicher Momente, die wir nicht missen möchten.

Vielen Dank an alle Unterstützer und Helfer, die uns dies ermöglicht haben. Ein besonderer Dank gilt den Eltern, die dieses Projekt organisiert haben und unserem Paten „Smile Eyes“, ohne dessen großzügige finanzielle Unterstützung die Umsetzung nicht möglich gewesen wäre. Wir sind froh solche Partner an unserer Seite zu haben, um den Kindern weiterhin so tolle Erfahrungen zu ermöglichen. (M. Porwoll)



